

### Anexo 3. Enseñanza de Encanto (actividad 9)

¿Cuál es la enseñanza que nos deja Encanto? En esta actividad el profesor pregunta al grupo de alumnos que conformado por toda la clase (anexo 3).

Enseñanza: Encanto nos enseña que la familia es muy importante en nuestra vida. Son las personas que nos cuidan, nos enseñan cosas y nos hacen sentir queridos. Cuando somos pequeños, necesitamos que nos digan cosas bonitas, que nos escuchen y que nos feliciten cuando hacemos algo bien. Eso se llama validación y reconocimiento.

Cuando nuestros papás, abuelos o hermanos nos dicen “¡lo hiciste muy bien!” o “¡estamos orgullosos de ti!”, nos sentimos felices y seguros. Eso ayuda a que tengamos una buena autoestima, que es cómo nos sentimos con nosotros mismos.

Además, cuando nos sentimos valorados, aprendemos a llevarnos bien con los demás, a hacer amigos y a compartir. Por eso, es muy importante que en casa nos den cariño, atención y palabras bonitas desde que somos pequeños.



LA ORQUESTA FILARMÓNICA  
JUVENIL DE TENERIFE TIENE  
ENCANTO